



# CRÓNICA DE LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES Y OTROS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Vigueras

## CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Claudia Sheinbaum anunció que esta semana visitará la Ciudad de México, Michoacán, Puebla, Chihuahua, Estado de México y Quintana Roo, además se dio tiempo para presumir en redes sociales algunos de sus logros al frente del Gobierno de la CDMX, como los puntos de conexión a Internet.

Adán Augusto López Hernández, de visita en el Estado de México, señaló en sus redes sociales que “en estos casi dos meses de caminar el país, hemos hablado con cientos de miles de compañeras y compañeros que quieren que continúe la Cuarta Transformación”.

Marcelo Ebrard dio a conocer su reporte de campaña correspondiente a la semana del 7 al 13 de agosto, en la cual informó que gastó poco más de 117 mil pesos, resalta en la lista que dio a conocer varios eventos que fueron una invitación, por lo que los reporta sin costo para su campaña.

Ricardo Monreal difundió su artículo para un medio de circulación nacional, en el cual reflexiona acerca de que “en 13 días concluirá el tiempo fijado por MORENA para la designación del coordinador/a de la defensa de la 4T, pero ha habido acuerdos incumplidos y liameamientos de actuación que no se honraron”.

Gerardo Fernández Noroña estuvo en Baja California Sur en donde llevó a cabo una conferencia de prensa en Los Cabos, así como encuentros con simpatizantes en otras ciudades de la entidad.

Manuel Velasco, en Puebla, señaló que es el único aspirante que han propuesto algo en

materia deportiva, “somos los únicos que estamos fomentando el deporte y no de dientes para afuera, sino verdaderamente impulsando su práctica en las colonias y los barrios como lo hicimos hoy junto a niños, jóvenes y adultos mayores en Amalucan”.

## Y EN EL FRENTE

De acuerdo a un comunicado dado a conocer mediante la oficina de comunicación social del CEN del PRI, “ante la nula estrategia de seguridad de los últimos años, los presidentes de los partidos Acción Nacional (PAN), Marko Cortés; Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno y de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, invitaron a Francisco García Cabeza de Vaca a ser el Coordinador de las mesas de expertos en el tema de seguridad del Frente Amplio por México, para construir juntos un proyecto que ayude a las y los mexicanos a vivir en paz”.

De acuerdo al boletín, la invitación se da a partir de su experiencia como gobernador y que en su mandato se lograron reducir los índices delictivos en Tamaulipas.

Santiago Creel presentó finalmente su renuncia a la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, por lo que se espera que ahora dedique más tiempo a la búsqueda de la candidatura presidencial del Frente.

Xóchitl Gálvez ya entró al terreno de las propuestas, al dar a conocer en sus redes sociales que “la Zona Metropolitana del Valle de México necesita un nuevo proyecto de movilidad, atraer inversión para corredores industriales y un plan hídrico para el sistema Cutzamala”.



**CRÓNICAS DE CORCHOLATAS Y DEMÁS ADELANTADOS**

**Berrinche de Ebrard busca reventar el proceso de Morena**

**Con órdenes de aprehensión, Cabeza de Vaca coordinará seguridad en el Frente**

**Ricardo Monreal se queja de acuerdos incumplidos**



**Foto: Comunicación Social del CEN del PRI**